

## LAS CLASES COMENZARÁN ESTE 5 DE MARZO EN EL ESTABLECIMIENTO

# La Escuela Botrolhue inicia el año con mejoras y nuevo furgón

**Gracias a la gestión del Daem, el establecimiento unidocente de Labranza contará con transporte.**

La escuela Botrolhue, un establecimiento unidocente dependiente de la Municipalidad de Temuco, inicia este 2024 con noticias que llenan de optimismo a su comunidad educativa. Después de más de 30 años de historia, la escuela ha logrado importantes avances gracias a la gestión del Departamento de Administración de Educación Municipal, entre los que destaca la adquisición de un furgón para el transporte de estudiantes que viven en zonas más distantes.

Laura Marimán, directora del establecimiento, explicó que este beneficio no solo facilitará el acceso a la educación para los alumnos, sino que también ha permitido aumentar la matrícula. *“Este año, gracias al furgón, podremos brindar un servicio más inclusivo y seguro para nuestros estudiantes, lo que ha sido muy bien recibido por las familias”*, señaló.

Además del nuevo transporte, la escuela ha



La escuela, ubicada junto a la ruta Labranza- Temuco, ha recibido el apoyo de una serie de estamentos locales.

realizado importantes mejoras en su infraestructura. Durante el último tiempo, se han llevado a cabo trabajos de pintura exterior, cambio de techumbre, renovación del sistema eléctrico, instalación de nuevos focos de iluminación y arreglos en el perímetro del establecimiento.

### AMBIENTE FAMILIAR

La escuela Botrolhue se caracteriza por su ambiente familiar y cercano, donde se promueve la sana convivencia y la buena comunicación entre los estudiantes. Además, cuenta con dos sellos que la distinguen: el intercultural y el medioambiental.

*“Todas nuestras actividades giran en torno a estos sellos. Fomentamos la actividad física, realizamos encuentros deportivos y trabajamos en proyectos que refuerzan nuestra identidad”*, explicó la directora.

### INICIO DE CLASES

Con el inicio de clases programado para el 5 de marzo, la escuela Botrolhue espera continuar avanzando en sus proyectos. *“Tenemos un equipo comprometido, conformado por profesores, asistentes y profesionales del Programa de Integración Escolar, que trabajan para brindar un aprendizaje significativo a nuestros estudiantes”*, destacó la directora.